
2025.2.20 三保地区 信玄館 

議会出席：児玉、池谷、府川、瀬戸伸、瀬戸恵、熊澤 

来店者：5名 

 

おしゃべりカフェ 意見 

 

【観光】 

・スマート IC開通後、ものすごい数の交通量となる。 

・町及び観光協会が掴んでいる観光入れ込み客数は、協会加盟団体しかカウントし 

ていない。町は山北の観光実態を把握していない。 

・ウェルキャンプさん（協会未加入）の来場者はシーズンになると、一日 1,000台 

を超える。新東名が開通すれば、明らかにシーズンの利用者は増加するのは分か 

りきっているのに、今なお対策や計画が示されないのはいかがなものか。 

・県道 76号線、箒沢地区までの道が狭すぎる。シーズンは大渋滞。 

・町は観光立町を謳っているのに観光客からお金を生む仕組みを作っていない。 

駐車場含め、何でもかんでも無料は良くない。 

・丹沢湖周辺のトイレが汚いし、未だに和式トイレ。若者は使い方を知らない。 

・丹沢荘跡地のロハスの不祥事の件、町・県の姿勢はどうなのか。何も説明がなく 

地元は不安しかない。 

・ダム管理事務所の方針（担当）が変わりすぎ。全く湖面利用ができない。町はもっ 

と県に強気の姿勢を。 

・職員の覇気が感じられない。イベントが多く本来業務に負担が大きいのでは。 

 

【商工会】 

・山北商工会館は築 54年で耐震基準も満たしていない。建て替え時期は過ぎて 

いるが費用捻出ができない。 

・現在の建物を町の倉庫とし、商工会事務所を役場庁舎の１室を提供できないか。 

その他、公共施設や新東名工事後の清水小中学校跡地のスペース活用など、相談 

を町へ持ち掛けているが、返事がもらえない。 

・今さらだが、体育館を複合施設とし、消防や商工会機能を持たせる施設にするべ 

きだったのでは。 

・商工会館を更地化し有料駐車場整備へ。お金の生まれる仕組みを考えるべき。 

・駅前の再開発構想はおろか、数年先の計画も見えない。非常に危機感。 

・同じ問題は社会福祉協議会も抱えている。もっと積極的なテコ入れを。 

 

【地域交通】 

・デマンドバスはどうなったのか。本運行のための実証実験だったのでは。説明を。 

・子どもが高校に通うと、結局親の送迎が始まる。スクールバス利用拡大やデマン 

ドバスを走らせてほしい。 

以 上 


